
5 Pièces

73 m²

Réf. 0989

960 000 €

Paris 4Eme
Appartement à vendre (75004)
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Paris 4ème – Place des Vosges. Au cœur du Marais historique, entre la

Seine  et  la  Place  des  Vosges,  à  deux  pas  des  commerces  de  la  rue

Saint-Antoine,  au  sein  d'un  bel  immeuble  ancien  du  XVIIIème  siècle,

nous vous proposons un duplex de 51,94 m² loi  Carrez  (73,23 m² au

sol)  doté  de  la  commercialité.  Entièrement  rénové,  ce  bien  situé  à

l'étage  noble  offre  une  vue  dégagée  et  une  très  belle  hauteur  sous

plafond  (3,71  m).  Il  est  composé  d'une  entrée,  une  pièce  de  vie  de

33,47 m² avec cheminée et cuisine ouverte équipée, une chambre avec

des rangements et une salle de bains avec toilettes, une ...

Paris 4th – Place des Vosges. In the heart of the historic Marais, between the Seine

River and Place des Vosges, just steps away from the shops on Rue Saint-Antoine,

within  a  beautiful  18th-century  building,  we  offer  you  a  duplex  of  51.94  sqm

(Carrez  law)  or  73.23  sqm  on  the  floor,  with  commercial  use.  Completely

renovated, this property located on the noble floor offers an unobstructed view and

a very high ceiling (3.71 m). It consists of an entrance, a living room of 33.47 sqm

with  a  fireplace  and  an  equipped  open  kitchen,  a  bedroom  with  storage,  a

bathroom with toilet, and a shower room ...

PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME
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